
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0239/2014 der Ortsbeiratsfraktion von SPD und BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN Mainz-Neustadt betr. Nächtliche Beleuchtung auf den Wegen der Neustadt (SPD, 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Sind der Verwaltung die Ausfälle der Straßenbeleuchtung bekannt? 
 
 Ausfälle sind den Stadtwerken Mainz Netze GmbH bekannt, wenn diese von Anwohnern, Ortsbei-

räten oder anderen Personen gemeldet werden. Hierzu gibt es mehrere Möglichkeiten: per Fax, per 
Mail oder unter der ganztägig besetzten Störungstelefonnummer 12-7004. 

 
 
2. Wenn ja, wann ist mit einer Ausbesserung zu rechnen? 
 
 Innerhalb einer Woche sollte eine Störung beseitigt sein. Eine Zeitverzögerung kann dann auftreten, 

wenn Material bestellt werden muss oder Tiefbauarbeiten ausgeführt werden müssen. 
 
 
3. Werden die Straßenbeleuchtungen in der Mainzer Neustadt regelmäßig auf Funktion über-

prüft und wenn ja, in welchen Intervallen? 
 
 Ja. Der Intervall richtet sich nach den Lebenszeiten der Lampen und beträgt in der Regel vier Jahre. 
 
 
4. Wenn nein, wäre eine regelmäßige Straßenbeleuchtungskontrolle seitens der Stadtwerke zu 

Beginn der "dunklen Jahreszeit" denkbar? 
 
 Die Stadtwerke Mainz Netze GmbH betreiben insgesamt ca. 27.000 Leuchten im Stadtgebiet. Eine 

flächendeckende Überwachung ist aufgrund der Kosten nicht möglich und reduziert sich auf die 
Hauptstrecken. Die Stadtwerke Mainz Netze GmbH sind daher auf die Mitarbeit Außenstehender 
angewiesen. 

 
 
Mainz, 1. April 2014 
 
Gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


